

Estimula UNACH esfuerzo de alumnos con altas capacidades con Programa Piloto “Beca Rector”

- **Beneficiados 30 jóvenes de 15 licenciaturas**

En reconocimiento al esfuerzo realizado en su formación académica y los altos promedios obtenidos durante los semestres que han cursado en la Universidad Autónoma de Chiapas, 30 jóvenes de 15 licenciaturas que se ofertan en distintos Campus integran el Programa Piloto Yasn’a “Beca Rector”.

En el evento, encabezado por el rector Jaime Valls Esponda, se dio a conocer que la beca Yasn’a, que en tzeltal y tzotzil significa “los que buscan el conocimiento”, apoyará con tres mil pesos mensuales a los 30 beneficiarios, además de un equipo de cómputo personal.

Los jóvenes que fueron seleccionados para formar parte de esta primera generación cumplieron no solamente con requisitos cuantitativos, sino también cualitativos como liderazgo, creatividad, habilidades cognitivas y socioemocionales las cuales fueron identificadas a través de entrevistas y otras herramientas psicopedagógicas.

Acompañado de la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas y de la directora de Formación e Investigación Educativa, Lilia González Velázquez, el rector Jaime Valls Esponda expuso que con estas acciones se busca crear un cambio positivo en la formación del estudiante a la vez de incentivar la generación de nuevas ideas que coadyuven al desarrollo de la Universidad, con la participación activa de los jóvenes

“Participación, solidaridad y apoyo son las palabras claves para este programa de becas, que busca dotar de oportunidades a este primer grupo de estudiantes que forman parte de este programa piloto y que de acuerdo con los resultados se podría ampliar en los semestres posteriores”, acotó durante la plática con los alumnos.

Destacó el compromiso de los jóvenes, que como parte de este grupo inicial de becarios adquieren, pues serán ellos quienes a través de sus acciones en sus Facultades y fuera de ellas darán a conocer lo que la UNACH está haciendo en beneficio de la educación en Chiapas, además de aportar sus ideas con el mismo fin durante las reuniones periódicas que sostendrán con las autoridades universitarias.

El rector Valls Esponda afirmó que al ser un programa piloto en este momento están incluidas solamente 15 licenciaturas, pero la intención es ampliar su cobertura a la totalidad de los programas académicos ofertados y consecuentemente elevar el número de unachenses a quienes se aportarán recursos que los ayude a mantener la calidad en sus estudios.

“Además, al ser estudiantes de los últimos semestres, la Universidad buscará ampliar los beneficios de este programa para que los alumnos puedan optar por un espacio de intercambio o movilidad estudiantil nacional e internacional, y gestionar además espacios en programas de posgrado de calidad ante el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT)”, puntualizó.

Por su parte, Citlaly Dileri Álvarez Bolom, estudiante de la licenciatura en Contaduría y originaria del municipio de Huixtán, aseguró que estos estímulos ayudan a los estudiantes que con su esfuerzo, y el de sus padres, tratan de salir adelante y formarse como profesionistas.

De igual forma, Mayra Lizeht Reyes Quintana, quien cursa la licenciatura en Medicina en la extensión Tapachula, afirmó que dicho programa piloto les ayuda a convencerse de que su esfuerzo da frutos y los motiva a continuar adelante en la consecución de sus metas.

Con estas acciones, la UNACH da cumplimiento al Proyecto Académico 2010 – 2014, que establece la formación de profesionales que se distingan por su buen desempeño académico, que ejerzan su ciudadanía responsablemente, con calidad humana y comprometida con el desarrollo de la región y de su entorno inmediato.